

# News Release

Yamanashi Chuo Bank

SUSTAINABLE  
DEVELOPMENT  
**GOALS**



2025年12月1日  
株式会社 山梨中央銀行

地域の魅力とつながりを再発見！

地域の未来を創る体験型イベント「ふじやま万博-FUJIYAMA EXPO-」開催

株式会社山梨中央銀行（頭取 古屋 賀章）は、富士急行株式会社（代表取締役社長 堀内光一郎）と連携し、山梨県が誇る豊かな食・産業・人の魅力をより多くの方へリアルに発信し、世代を超えた交流の場を創出することを目的とした、地域の未来を創る体験型イベント「ふじやま万博-FUJIYAMA EXPO-」を開催します。

本イベントは、地域活性化プロジェクトチーム「ふじさんマチワクラボ<sup>※</sup>」における初めての取組みであり、山梨県が誇る地元企業による職場体験や地域産品の物販、キッチンカーの出店等、15店舗以上のブースが出揃うほか、地元団体によるダンスパフォーマンスや学生による吹奏楽の演奏等、地域の多彩なコンテンツを展開します。世代を超えて楽しめるイベントになっておりますので、ぜひ富士急ハイランドでご体験ください。

## 【本イベントの概要】

開催日時	2025年12月13日（土）、14日（日） 10時～16時
開催場所	富士急ハイランド園内 セントラルパーク
参加費	無料
主催など	主催：株式会社山梨中央銀行、富士急行株式会社 後援：富士吉田市

※ 地域課題解決に貢献する事業を展開する当行と、「富士を世界に拓く」という創業精神のもと、山梨県内に本籍を置き、富士山エリアで観光・運輸・不動産事業を展開する富士急行が、県内企業の横断的な連携と共に創を促進することを目的とし、2025年1月に発足したプロジェクトチームです。山梨県出身の富士急行社員をはじめ、各分野で活躍する中堅・若手社員と、当行の東部地区本部の中堅・若手行員を中心として構成されており、本イベントを通して地域の新たな魅力づくりや地域活性化を目的とした連携強化に向けたプロジェクトに取り組んでまいります。

以上